

Fecha	Sección	Página
11.10.2022	Política	17

Ejidatarios de Guerrero exigen pago de Bienestar

HÉCTOR BRISEÑO

CORRESPONSAL ACAPULCO, GRO.

Ejidatarios y productores de maíz del poblado de la Sabana bloquearon ayer el bulevar Lázaro Cárdenas para exigir al gobierno federal el pago correspondiente del programa Bienestar de apoyo al campo, pendiente desde hace seis meses.

Los inconformes, quienes tomaron la vía alrededor de las 9 horas, demandaron la presencia de funcionarios federales o de los Servidores de la Nación, con el propósito de que firmaran una minuta con una fecha precisa en la que se realizaría el pago pendiente.

Mariano Molina Salinas, presidente del Consejo de Vigilancia del ejido de la Sabana, aclaró: "Somos 140 productores que pertenecemos al programa de Apoyo para el Campo, quienes debimos recibir el dinero entre marzo y abril para la siembra del temporal del maíz.

"Ahora los productores deben a otras personas, pues pidieron préstamos para enfrentar sus necesidades", concluyó Molina Salinas.

Los manifestantes se retiraron alrededor de las 11 de la mañana, luego de aceptar unirse el próximo viernes en una mesa de trabajo con autoridades federales en Chilpancingo.



Página 1 de 1 \$ 22392.00 Tam: 72 cm2

2022.10.11